

Mesdames, Messieurs,

pratiquants, entraineurs, bénévoles, parents,

l'ensemble du comité départemental de karaté et disciplines affinitairese vous adresse ses meilleurs vœux de santé, de bonheur, de réussite pour cette nouvelle année 2025,

Que 2025 soit une année placée sous le signe de l'amitié, du dépassement de soi, et la réalisation d'objectifs sportifs pour nos 2200 licencié(e)s du Maine et Loire (karaté, Krav Maga, Viet Vo Dao, Wing Chun, Yoseikan, Taido, Full Contact,....). Nous savons que dans chacune de vos salles, de vos dojos, les valeurs de solidarité, de maitrise de soi, de dépassement, de respect des autres permettent à tous de créer des liens humains riches, d'assurer le développement personnel de chacun et de fabriquer une société fraternelle. Cet esprit de solidarité ne doit pas s'arrêter aux murs de nos dojos et rayonner au-delà, particulièrement en ces heures où l'individualisme laisse certains sur le bord du chemin.

Je remercie l'ensemble des acteurs engagés au développement de nos disciplines dans le Maine et Loire et félicite les nombreux collègues récipiendaires qui ont obtenu la reconnaissance des institutions (Préfecture, Jeunesse et Sport, Municipalité), preuve d'un réel dynamisme et rayonnement sur notre territoire. Notre comité œuvre de longue date au développement de nos disciplines tant par l'organisation des compétitions, la formation des enseignants, ...mais aussi en permettant au plus grand nombre d'accéder à nos Arts Martiaux.

Aussi, le comité départemental, avec sa nouvelle équipe, vous rejoint dans cette énergie vitale en lançant en 2025 des nouveaux projets qui nous permettront de nous retrouver dans la pratique et en favorisant les échanges entre pratiquants des diverses disciplines.

Ces actions ne seraient pas possibles sans l'engagement de tous et parfois, sans ressources supplémentaires. Je vous invite donc, si vous le pouvez, à faire un don pour soutenir nos projets et à diffuser <u>notre appel au don</u> dans vos réseaux les plus variés.

Ensemble, continuons à faire vivre et à transmettre l'esprit de nos Arts Martiaux, de respect, de persévérance et de solidarité. Je vous remercie pour votre engagement et votre soutien.

Pour le Comité Départemental de Karaté et disciplines associées de Maine et Loire,

M. Julien CHIRON, Vice-Président

M. Julien PLESSIS, Président

